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Zusammenfassung des Muskelkraftreferates

Deutsch

Im Zusammenhang des Projektes „Alternative Energien“ unserer Schule haben wir uns mit den Thema Muskelkraft beschäftigt. Wir wollen unsere Zusammenfassung mit der Geschichte der Muskelkraft beginnen.
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Um mit der Geschichte der Muskelkraft beginnen zu können müssen wir uns ca. 2 Millionen Jahre in der zeit zurück begeben. In  der Steinzeit nämlich griffen die Menschen, bei der Verrichtung der täglichen Arbeit auf ihre Muskelkraft angewiesen, auf diese zurück und fertigten Werkzeuge aus Stein an. Vor über einer Million Jahren gingen Männer bereits mit Stoßlanzen, also Werkzeugen aus Holz und Stein auf die Jagd. Erleichtert wurde das Jagen durch die Erfindung von Pfeil und Bogen vor ungefähr 12.000 Jahren. Außerdem entdeckte der Mensch, dass sich Arbeit auch erleichtern ließ, wenn man die Muskelkraft von Tieren nutzt. Weiterhin wurde die Arbeit von Sklaven, welche eine billige Arbeitskraft darstellten, ausgenutzt, indem man sie Getreide mahlen oder Schiffe rudern ließ. Mit der Entdeckung des Flaschenzugs wurde das Heben von Dingen erleichtert. 1817 wurde das Velocipd, heute bekannt als Fahrrad entwickelt.

Im experimentellen Teil schalten wir einen DynaMoten (mit einer Handkurbel) als Stromquelle in einen Stromkreis mit einer Glühbirne (6,3V;0,15A). Zusätzlich schlossen wir an den DynaMoten ein Voltmeter an. Wir versuchen nun mit Hilfe des Voltmeters drei min auf einer konstanten Spannung von 3V zu drehen.

Es wurde eine Arbeit von 81J verrichtet, um eine Lampe mit einer Leistung von 0,45A 3 min zum leuchten zu bringen, was allerdings für unsere Verhältnisse schon ziemlich aufwändig war.

Außerdem suchten wir ein Fitnessstudio auf, um die auf dem Ergometer erbrachte Leistung (10 min Fahrrad fahren) mit dem Durchschnitt der Leistungen einiger Haushaltsgeräte zu vergleichen.

	weiblich, 16 Jahre (Versuch)
	72W

	Mensch (Ausdauerleistung)
	80-100W

	Pferd (Ausdauerleistung)
	400W

	TV
	150W

	Auto
	55.000W

	Atomkraftwerk
	1.300.000.000W


vergleichen wir die auf dem Ergometer erbrachten Leistungen mit der im ersten Versuch erbrachten Leistung von 0,45W, so stellen wir fest, dass die auf dem Ergometer gezeigte Leistung ausreichen würde, um eine Glühbirne zum leuchten zu bringen. Abschließend ist zu sagen, dass die menschlichen Leistungen ziemlich gering sind und es daher kein Wunder ist, dass der Mensch sich die Muskelkraft der Tiere zu Nutze machte, welche viel stärker sind und somit auch mehr leisten können. Er hat erkannt, dass die menschliche Muskelkraft nicht ausreichend für seine Ansprüche ist und hat versucht sie zu ersetzen, um selber nicht mehr körperlich arbeiten zu müssen. Dies hatte erhebliche Auswirkungen auf die heutige Gesellschaft, denn es ist bekannt, dass wissenschaftliche und geistige Berufe viel mehr Anerkennung erhalten, als Berufe, bei denen körperliche Arbeit verrichtet werden muss.

zurück zur Übersicht
Englisch

In connection with the project “Alternative Energies” of our school have we dealt with the subject “Muscle power”. We want to begin our summary with an excursion to the history of this power.
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In order to begin with the history of muscle power we have to go back in time for 2 million years. In the Stone Age the people have used tools from stone for doing their daily work while they depend on muscle power. One million years ago the male people went hunting with spears, this means tools from wood or stone. Hunting was more easy when arch and arrow were invented 12,000 years ago. As well the humans discovered that work would be easier if you used the muscle power of animals. Furthermore work was done by slaves, which were cheap workers. They were exploit by for example grinding corn or rowing ships. With the invention of block and pulley it was easier to raise heavy things. In the year 1817 the velociped today known as bicycle was developed.

In the experimental part of our project we used a DynaMot (urged on by muscle power) in a electric circuit with a light bulb(6,3V; 0,15A). In addition to that we plugged in the DynaMot a voltmeter. With the help of the voltmeter we tried to have a constant voltage of 3V for 3 min.

We did a work of 81J which was for our relations rather hard.

As well we visited a fitness centre to compare the results of 10 minutes riding a bike with the average of the power of some appliances and vehicles.

	female, 16 years (fitness centre)
	72W

	human (staying power)
	80W-100W

	horse (staying power)
	400W

	TV
	150W

	car
	55,00W

	nuclear power station
	1,300,000,000W


By comparing the power from riding the bikes with the power of the first experiment of 0,45W we see that the power from riding the bikes would be enough for making a light bulb glow.

In the end we have to say that human power is very little in comparison to powers of animals and so it is easy to understand why the humans take the muscle power of animals.

They have seen that human muscle power is not enough for them because they expect too much for their possibilities. They also tried not to work manual which has a lot of effects on our daily society life because it is know that research and spiritual occupation is more respected than manual occupation.

zurück zur Übersicht
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